
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Argo“ vom 27. Juni 2019, 17:30

bleibt halt mal logger, nur weil was in den Medien steht muss es nicht stimmen. Wenn die AK
3,5 Mio wäre, dann würde es doch passen.
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